



Nürnberg, den 01.10.2008

Pressemitteilung

Deutscher Gehörloser holt den Weltmeistertitel im Zehnkampf

Nürnberg, 01. 10. 2008 – Der gehörlose Christoph Bischlager ist der erste Weltmeister der Gehörlosen im Zehnkampf.

Vom 20.09. bis 29.09. fand die erste Leichtathletik-Weltmeisterschaft für Gehörlose in Izmir/Türkei statt. Bei sommerlichen, manchmal sogar etwas schwülen Temperaturen kämpften 400 Sportler der Weltelite aus 28 Ländern im Atatürk-Stadion. Insgesamt wurden in 22 Disziplinen Sieger geehrt.

Der 25-jährige Zehnkämpfer, **Christoph Bischlager** ging als größter Hoffnungsträger der deutschen Mannschaft ins Rennen. Vier Tage lang fieberten seine Familie und seine Sportkameraden im Stadion mit. Bereits nach der dritten Disziplin, Kugelstoßen, ging er in die Führung und nach einer persönlichen Bestleistung von 3,40 m im Stabhochsprung war klar, dass er kaum noch einzuholen ist. Beim Speerwurf mit einer Weite von 42,59 m holte er weitere 480 Punkte und machte den 3. Platz im 1500m Lauf.

Mit einem Gesamtergebnis von 5868 Punkten wurde Bischlager der erste Weltmeister der Gehörlosen in Zehnkampf, vor Nikoley Shaporev/Russland (5606 Punkte) und Hans-Kristjan Paukson/Estland (5589 Punkte).

Nach seiner Rückkehr in Deutschland wurde er mit Siegerplakaten von Freunden und Sportkameraden am Flughafen München empfangen.

Der 77 fache deutsche Meister holte dieses Jahr bereits bei der Hallen-Europameisterschaft im Siebenkampf den Meistertitel.

Christoph studierte Sport an TU München und arbeitet jetzt als Sportlehrer in einem Therapiezentrum. Wenige wissen nur, dass der talentierte Athlet an der Grenze der Armut lebt, weil er sein gesamtes Einkommen in den Sport investieren muss.

In 2009 finden in Taipeh die Deaflympics (die Olympischen Spiele für Gehörlose) statt. Christoph hätte mit seinem Talent und starkem Willen dort große Chancen und könnte die erste Zehnkampf-Goldmedaille für Deutschland holen, wenn ihn endlich auch Sponsoren unterstützen würden.

Text: Judit Nothdurft, Foto und Copyright: Anton Schneid

Marketing und Pressekontakt: Judit Nothdurft

Judit Nothdurft Consulting
Friedrich-Neuper-Straße 61
D-90552 Röthenbach
Tel: +49 911 95 33 96 26
Mail: judit@jnc-business.de, Web: www.jnc-business.de